

Introduction to RPA – Software Robots that supercharge Process Automation

Gastvortrag Manuel Nunes

27. Juni 2019 | 14:00 Uhr | Raum 1.601

Referent Manuel Nunes

Manuel Nunes ist Consulting Manager bei der Roboyo GmbH. Er beschäftigt sich seit über drei Jahren mit Robotic Process Automation. Angefangen als reiner Entwickler, unterstützt er heute Kunden in konzeptionellen Themen, wie der Entwicklung einer Strategie rund um das Thema RPA.

Manuel Nunes is a Consulting Manager at Roboyo GmbH helping clients start and scale up their journeys in Process Automation. He has been working in RPA for over 3 years now, starting as a pure developer and eventually progressing to more conceptual topics helping clients designing a strategy around the topic of RPA.

Roboyo GmbH

Roboyo ist ein führendes Unternehmen der Automatisierungsbranche in der DACH-Region und wurde im Jahr 2018 als „Most Innovative Business Partner Award in EMEA“ ausgezeichnet.

Roboyo is a leading automation pure play in the DACH region and winner of the most Innovative UiPath Partner in 2018.

KONTAKT

Fachbereich
Wirtschaftswissenschaften

Prof. Dr. Christian Faupel
Tel. 05261 – 702 5913
christian.faupel@th-owl.de

Benjamin Wegener
Tel. 05261 – 702 5147
benjamin.wegener@th-owl.de